



Más grande, más impactante, más imperdible: Global Azure Spain vuelve para inspirar a la comunidad Microsoft Cloud

- El mayor evento de comunidad sobre Microsoft Azure tendrá lugar el sábado 10 de mayo de 2025 en Madrid, en Kinépolis Diversia.
- En su 12ª edición en España, alcanza un respaldo del sector tecnológico sin precedentes, con un número récord de patrocinadores y colaboradores.
- En ruta con Azure: después de la cita de Madrid, un tour de eventos presenciales también recorrerá Barcelona, Zaragoza, Tenerife y Valencia en los meses de junio, septiembre y octubre.

23 de abril de 2025 – La comunidad [Global Azure Spain](#), compuesta por líderes distinguidos por Microsoft como Most Valuable Professional ([MVP](#)) y Regional Director ([RD](#)) en reconocimiento a su dedicación a compartir sus conocimientos técnicos de forma altruista, avanza hacia la fase final de la organización de su evento anual Global Azure 2025, que se llevará a cabo en nuestro país por 12º año consecutivo.

En Madrid, la cita será el sábado 10 de mayo en el espacio Kinépolis Diversia de la localidad de Alcobendas, posibilitando ampliar aforos y garantizando una mayor presencia física de sus patrocinadores. Algo destacable en la agenda de este encuentro, en relación con años anteriores, es que los asistentes de Madrid podrán elegir entre una mayor cantidad de sesiones y diversidad de contenidos, a lo largo de cuatro tracks que abordarán temas destacados de [Azure](#), la plataforma en la nube de Microsoft, tales como inteligencia artificial, desarrollo de aplicaciones, datos, infraestructura, seguridad, contenedores y computación cuántica.

Otra de las novedades, es que este año también se desarrollará un tour de eventos presenciales, el [Azure Tour](#), que recorrerá otras cuatro ciudades españolas, llegando a Barcelona el sábado 14 de junio, y a Zaragoza el sábado 28 de junio. Asimismo, pasará por las ciudades de Tenerife y Valencia, en fechas que se conocerán más adelante, entre finales de septiembre y el mes de octubre.

Estos eventos ofrecen una ocasión única para explorar los servicios, soluciones y las más recientes innovaciones asociadas con Azure. Además, fomentan la cooperación global dentro de la comunidad tecnológica de manera desinteresada, reuniendo a entusiastas de la tecnología para intercambiar ideas y conocimientos, convirtiéndose en un espacio destacado para aprender y, al mismo tiempo, contribuir a una causa solidaria.

Este año Global Azure Spain apoya a la Fundación [Plan International España](#), en su incansable labor en la lucha por la igualdad de oportunidades de niños y niñas en más de 80 países de África, Asia, Europa y Latinoamérica, cediendo la recaudación del encuentro de Madrid, y de todos los demás eventos del Azure Tour, a este proyecto.

Para esta edición de 2025, Global Azure Spain ha recibido un apoyo récord en toda su historia en España, en cuanto al número de [entidades patrocinadoras y colaboradoras](#), ofreciendo a los asistentes la posibilidad de interactuar con más de veinte empresas comprometidas con esta tecnología de Microsoft, de cara a nuevas oportunidades de carrera laboral. A su vez, para las compañías patrocinadoras representará un excelente mecanismo de atracción de talento, entre perfiles tecnológicos.

La información detallada de las sesiones y ponentes en cada ciudad, así como el registro para asistir al evento, se encuentran disponibles en los siguientes enlaces:

Agenda: <https://globalazure.es/#schedule>

Registro: <https://globalazure.es/#register>

Acerca de Global Azure Spain

Global Azure Spain es la comunidad organizadora en España del evento Global Azure, el mayor evento de comunidad global sobre la plataforma cloud de Microsoft, que se realiza anualmente, y de forma simultánea durante tres días, en localizaciones de todo el planeta.

En colaboración con Microsoft y patrocinado por partners locales, es uno de los foros técnicos más importantes sobre Azure, donde entusiastas de la tecnología, profesionales, estudiantes y líderes de la comunidad de todo el mundo se reúnen para compartir sus conocimientos y experiencias.

Contacto

prensa@globalazure.es

Más información

globalazure.es

linkedin.com/company/global-azure-spain

x.com/globalazurees

youtube.com/@GlobalAzureSpain